

Compañía estadounidense Silver Airways tocó suelo cubano



S.Clara, 1 sep (RHC) Un avión de la compañía Silver Airways, aterrizó en el aeropuerto de Santa Clara, procedente de los Estados Unidos, en su primer vuelo regular a Cuba.

El presidente general de la nueva aerolínea que se suma a los vuelos regulares, Sami Teittener, luego de agradecer a los gobiernos de Cuba y Estados Unidos por el apoyo brindado para hacer realidad esta oportunidad.

Precisó que es la primera vez que una de sus aeronaves aterriza en un vuelo comercial hacia el archipiélago antillano, y lo hace en la ciudad de Santa Clara, adonde viajará con tres frecuencias semanales.

Explicó asimismo, que la intención de la compañía que dirige es extenderse en los próximos meses hacia otros destinos cubanos, entre los que se encuentran Camagüey, Cienfuegos y Holguín; que recibirán vuelos en octubre, en noviembre llegarán hasta Cayo Coco y Santiago de Cuba, y en diciembre a Matanzas, Cayo Largo y Manzanillo.

Teittener manifestó también que Silver Airways se congratula de llegar a Cuba, un mercado emergente con tremendas posibilidades para crecer en los próximos años, a partir del potencial turístico que posee el país caribeño y la presencia en los Estados Unidos de una importante comunidad cubano americana,

entre otras razones.

Con este vuelo suman dos las aerolíneas norteamericanas que vuelan a Cuba en viajes regulares, pues como se conoce este miércoles la compañía JetBlue inauguró los vuelos directos tras más de 50 años de espera, precisamente por el aeropuerto villaclareño.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/104408-compania-estadounidense-silver-airways-toco-suelo-cubano>



Radio Habana Cuba